



Entrevista / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

Entrevista con Samuel García

“Es una vergüenza absoluta, no solo del señor Hugo López-Gatell que reiteradamente ha fallado a su responsabilidad de rendir cuentas ante el Congreso porque no es al contentillo, somos poderes del Estado diferentes, tenemos nosotros dentro de nuestras facultades constitucionales dentro de la Ley Orgánica del Congreso, la facultad de citar para cumplir nuestra obligación que es ser el organismo de control y vigilancia del Ejecutivo Federal. No solo ha sido Hugo López-Gatell, que de por sí ya es una vergüenza, tiene tantas cuentas que rendir, tantas cosas que explicar, no quiso nunca aclarar lo que pasó con la gestión de la pandemia, más de 800 mil mexicanas y mexicanos que fallecieron. Estamos hablando de que los niveles de vacunación de nuestro país han caído a niveles que no teníamos desde hace más de 30 años”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANnxa1uHLqrijd2Q&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215743&parId=75F18D3264FEE48F%215734&o=OneUp>